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Quand le participe passé s’accorde comme un adjectif…. 
 
Auxiliaire   être   :   le   participe   passé   s’accorde   toujours   

comme   un   adjectif   (qui/ « quoi »  peut   dire   :   «   je   suis   …. »   

ou   «   nous   sommes….   »   ?) 

 
 
 
 
Les  pommes   sont             
 
 
 
Auxiliaire   avoir   :   le   participe   passé   s’accorde   comme   un   

adjectif   (qui/  « quoi »   peut   dire   :   «   je   suis   ….   »   ou    

«   nous   sommes….   »   ?)   si   l’on   sait   de   qui   on   parle   au   

moment   où   l’on   écrit   le   participe   passé. 

 
 
Ils   ont   ramassé   les   pommes   qui   sont   mûres.    
 
 
Ils   ont   ramassé         les   pommes   qui   sont   mûres.    
 
 
On   ne   sait   pas   qui/quoi   est   ramassé…. 
 
 
Les   pommes   qu’   ils   ont   ramassées   sont   mûres.    
 
 
Les   pommes   qu’   ils   ont   ramassées          sont   mûres.    
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nous sommes 
tombées 

 

 
 

nous sommes 
ramassées 


